Piden Reflexionar Sobre Elecciones

De ANEP hemos reci-bido el comunicado que

Asociación Nacional de la Empresa Pri-vada (ANEP) exhorta a los ciudadanos salvadore-ños de todas las condi-ciones, a reflexionar nos de todas las condi-ciones, a reflexionar profundamente sobre los alcances que tendrán las próximas elecciones de Asamblea Constituyente, señaladas para el 28 de marzo de 1982.

El camino de las elec-ciones es el más apropiado para recobrar la normalidad en nuestro país

El electorado nacional debe tener bien presente que las elecciones no serán para elegir a un Presi-dente de la República, sino sentantes del pueblo, para formar la Asamblea Cons-

tituyente.
Es por eso, que dichas elecciones tienen una mayor trascendencia que si fueran solamente para elegir a un Presidente, porque la Constituyente será en esos momentos depositaria plena de todos los poderes soberanos que son exclusivos del pueblo. En tal condición, los diputa-dos que la integren tendrán facultad para aprobar la nueva Constitución Política que regirá en adelante el ordenamiento jurídico de nuestra Repú-

Se llama la atención al

modelo y contenido de esa nueva Carta Magna que se ha anunciado será de la inspiración y contenido ideológico, indudable-mente, de acuerdo con el pensamiento y filiación de la mayoría de los diputados de la Constituyente. O sea, que si esa mayoría es de ideas republicanas y de-mocráticas, así será el contenido de la Constitución; si llegara a ser lo con-trario, los salvadoreños estaríamos en peligro de perder nuestras libertades en lo económico, lo político y lo social, cayendo bajo regimenes contrarios a la democracia en la cual todos anhelamos vivir. Es una imperiosa obliga-

ción de todos los ciudadanos en edad y capacidad de ejercer el sagrado derecho del voto, el estar atentos al desenvolvimiento de los acontecimientos que ro-



AGRADECEN COLABORACION

De parte del Dr. Fidel Márquez Avllés, Secreta-rio de la Federación Odon-tológica de Centro América y Panamá, FO-CAP, hemos recibido una carta de agradecimiento por la colaboración brin-dada al XVIII Congreso de FOCAP.

La carta dice:

San Salvador, Enero 6 de 1981.

Señor Rafael Mora Maza, Jefe de Redacción, EL DIARIO DE HOY, Ciudad.

Estimado señor Mora

A nombre de la Comisión Organizadora, me comexpresarle nuestro profundo agradecimiento -Favor pase a la página 15.



PIERDE PESO. Esta menor, que fue abandonada hace 4 meses, ha perdido 10 libras de peso desde que no ve a su madre, según se informó en el

dean el actual proceso eleccionario al que esta-mos abocados, ya que será solamente la voluntad y la decisión de los salvadoreños, lo único que podrá de-cidir sobre nuestro destino futuro, independiente-mente del criterio u opiniones de otras partes. Los hombres y agrupa-

ciones políticas que profesan los caros principios de la libertad y la democracia representativa y republicana, tienen una ineludible responsabilidad histórica en cuanto a la orientación consciente y honrada del electorado salvadoreño so-bre la forma de tomar parte activa en dicho pro-

ceso, pero más que todo exponerles con suficiente exponeries con sufficiente claridad y honestidad sus propias plataformas ideológicas de acuerdo a las cuales se proponen participar en la conducción y dirección de nuestra suficiela Partido frida Patria, para rescata-ria del abismo en que ahora se encuentra.



"ESTAMOS CONVENCIDOS DE que lo que pase en El Salvador de aquí al 28 de marzo, repercutirá casi inmediatamente en lo que pase en Centro América, y a mediano plazo en toda América Latina'', dijo el señor Emilio Máspero, Secretario General de la Central Latino Americana de Trabajadores, CLAT. Le acompañan Eduardo García, de CLAT; Rafael León León, de la CTV; y Juan Escobar, de la CTS.

3 Miembros Integran el CCE en la Actualidad

Elecciones está integrado actualmente por tres miembros titulares: Dr. Jorge Bustamante, Ing. Ramón Ernesto Rodríguez Rivas y Dr. Luis Alberto Aparicio Rodríguez.

Aparicio Rodríguez.
Lo anterior lo dio a conocer el Dr. Bustamante,
Presidente del CCE, poc
después de recibir al Canciller de Venezuela, Dr.
José Alberto Zambrano
Velasco, quien visitó ese
organismo para manifester su apovo solidario al tar su apoyo solidario al proceso electoral que aquí

proceso electoral que aqui se prepara. En cuanto a los miem-bros suplentes, dijo el Dr. Bustamante que no sabia cuándo los nombrará la Junta de Gobierno.

Hasta ahora hay algunos candidatos presentados por la Corte Suprema de Justicia, uno del Partido Acción Renovadora.

Agrega que los partidos ARENA, POP, PAR, PDC han manifestado en el Con-seio Central que no so sejo Central que no se opondrían a que el Ing. Rodríguez Rivas continúe siendo miembro de dicho organismo, pero aclaró Bustamante que su nom-bramiento no es un hecho sino hasta que la Junta de Gobierno de el decreto correspondiente. En cuanto a los candida-

tos presentados por parte de la Corte Suprema se bade la corte suprema se ba-rajan algunos nombres: doctores Ricardo Molina Aguillar, Héctor Mauricio Arce Gutiérrez y Mateo Sánchez.

NO HABRA MANOSEO DE RESULTADOS

Señaló el Dr. Bustamante, asimismo, que no habrá manoseo de las ac-

El Consejo Central de tas, porque en el pasado, ese manoseo daba lugar a que se alteraran los resultados, de tal manera que cuando llegaban al Con-sejo Central, las cifras habían sido totalmente alteradas.

Ahora, afirma, doce ho-ras después de recogidas las actas, se sabrá el resul-tado de las elecciones, pues no se permitirá que "se metan muchas ma-nos".

PASOS SIGUIENTES

Al explicar los pasos si-guientes dentro del desarrollo del evento electoral, Bustamante dice que se convocó a elecciones el 5 de enero, el registro de candidatos se cierra el 28 de febrero, la campaña electoral se inicia el 29 de enero y terminará tres días antes de las elec-

días antes de las elec-ciones.
Enseguida vienen los candidatos de los partidos políticos para integrar las juntas electorales departa-mentales. La fecha tope será el 31 de enero para presentar candidatos que formarán esas juntas. Es-tas serán integradas por 3 tas serán integradas por 3 miembros, teniendo enten-

-Favor pase a la página 18.

Secretario de CLAT: Son Mejor Elecciones que Vía de las Armas

Las elecciones no resuelven por arte de magia los problemas de un país, pero si son libres, democráticas y de plena participación, significan el inicio de un camino político, democrá-tico, que abre la posibili-dad a que el pueblo participe como sujeto decisivo en el proceso político y social.

Lo anterior lo expresó el señor Emilio Máspero, Se-cretario General de la Central Latinoamericana de Trabajadores, CLAT, durante una conferencia inrante una conferencia in-formativa en la cual también estuvieron los se-ñores Eduardo García, también de la CLAT; Ra-fael León León, de la CTV; Ladislao Benítez, de la CCS; Miguel A. Vásquez, de la CTS; Juan A. Esco-bar, de la CTS y José Luis Grande, de la CTS. Máspero, León, León y

Máspero, León León y

García han venido integrando la comitiva del Canciller Zambrano Ve-Canchier Zamorano ve-lasco, y dijeron que han llegado para saber qué piensa la clase trabaja-dora acerca de la convocatoria a elecciones.

Dijo Máspero que se han Dijo Maspero que se nan entrevistado con represen-tantes de la Unidad Popu-lar Democrática, y les han dicho que el único camino para resolver los problemas salvadoreños son las elecciones.

Enfáticamente dijo Máspero que ellos están con-vencidos de que lo que pase en los próximos meses en El Salvador hasta el 28 de marzo, sin lugar a duda a va a depender, en lo inmediato, lo que pase en la América Central, y a mediano plazo lo que ocu-rra en América Latina.

Luego señaló que la

Favor pase a la página 15.



PLACA DE HONOR.— El general José Gui-llermo García, Ministro de Defensa, en nombre de la Fuerza Armada, entregó una placa de ho-nor al Dr. José Alberto Zambrano, Canciller venezolano, quien tuvo una reunión de trabajo con el Alto Mando militar.

Una Juez Preocupada por los Niños Abandonados

Preocupación por la can-tidad de niños abandona-dos en la capital, muestra la Dra. Consuelo Salazar de Revelo, Juez Primero Tutelar de Menores

La funcionaria hizo ver que cada día es mayor el número de niños que son remitidos al tribunal y que en algunos casos, como el que da a conocer posteriormente, nente, ponen en duda el 'significado de una madre, o sea la función hu-mana a que la destinó la naturaleza", según dijo. El último ejemplo que

El último ejemplo que puso a la vista es el de una niña de unos 4 años, que fue abandonada por una sirvienta en casa de su patrona, en agosto. La niña fue llevada al tribunal unos dias después, pe sando unas 40 libras. En la actualidad, la menor ha batado unas 10 libras de bajado unas 10 libras de peso y se "nota cada día más triste". La Juez cree que la falta de su madre ha influido en la desnutrición

de la niña.

Sin embargo -dice la

Dra. Salazar de Revelo- se
está haciendo todo lo posible por darle el cariño que le falta a la niña, pero nunca resulta igual, por lo cual la funcionaria hace un llamado a la madre de la menor para que se pre-sente a recogerla.

Por otro lado, la Dra. Salazar de Revelo dijo que el año pasado, unos 30 niños fueron devueltos a sus hogares, gracias a la colabo-ración de EL DIARIO DE HOY, al publicar las foto-grafías de los menores abandonados.

En cuanto a otros casos, la Juez afirmó que en la actualidad se están tramitando varios centenares de juicios de niños abandonados, quienes se hallan in-ternados en tres centros de varones y uno de hembras, en donde los niños reciben las atenciones necesarias.

La Dra Salazar de Revelo insistió en que en tribunal se agotan los últi-mos recursos para que los niños extraviados vuelvan al seno de su hogar o que los reciban familiares suyos si acaso hay obstá-

culos con sus padres. Recordó la Dra. Salazar de Revelo que en la mayor parte de los niños abandonados por sus padres consecuencias resultan cuando las víctimas llegan a la mayoría de edad, porque se vuelven inclinados a los vicios o la inmorali-dad o algunas veces con tendencias al suicidio o al homicidio, como efectos de los traumas psicológicos que sufren a la hora del abandono.

Juzgado Primero Tu-telar de Menores. La niña "pasa en com-pleto desgano", según dijeron en el tribunal. La llaman Mónica.